



---

## **335 test de azúcar dieron positivo de un total de 5.664**

**EL DÍA, S/C de Tenerife**

Un total de 5.664 personas residentes en Tenerife se realizaron la prueba de determinación de glucemia en sangre el Día Mundial de la **Diabetes**, de los que 335 casos arrojaron un resultado positivo y se procedió a derivarlos a sus centros de salud de referencia, lo que representa el 6 por ciento de la muestra.

El Servicio Canario de Salud estableció esa jornada en la Isla del orden de 27 mesas de determinación, de las que la ubicada en la plaza de Weyler, en Santa Cruz de Tenerife, se situó en primer lugar en número de personas atendidas, con 756. De las 5.664 determinaciones, 1.715 se realizaron en la capital tinerfeña y 728, en las distintas mesas repartidas por el municipio de San Cristóbal de La Laguna.

La zona desde la que se derivó a más personas a sus centros de salud fue La Matanza, donde de las 344 determinaciones realizadas ese día se detectaron 45 probables diabéticos, frente a lugares como Adeje, donde sólo apareció un caso de 178 test realizados.

**Abierto el plazo para la compra de la cámara hiperbárica**